

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Verkehrsberuhigung Orthstraße westlich Offenbachstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

Der aus der Sibelius- in Richtung Orthstraße kommende Verkehr soll spätestens ab der Einmündungsstelle durch entsprechende Maßnahmen so beeinflusst werden, dass die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h weiterhin eingehalten und damit u.a. auch die Gefahrensituation durch die von rechts einmündende Schubaurstraße entschärft wird.

Die Stadt München soll hierzu überprüfen, welche baulichen oder zumindest kennzeichnenden Maßnahmen auf der Fahrbahn hierfür geeignet sind und die Umsetzung zeitnah durchführen.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 

Das Foto zeigt die Sicht von der Sibeliusstraße kommend im Übergang in die Orthstraße. Der Übergang ist trotz meist rechts parkender Wohnmobile so breit, dass die Fahrzeuge in die Mitte der Fahrbahn ziehen und auf's Gas gehen. Rechts hinter dem Wohnmobil mündet die Schubaurstraße ein.

